
平成２９年度 鎌ケ谷市環境美化対策推進協議会 第２回会議 会議録 

 

１  開催日時：平成２９年７月３日（月）１４：００～１５：３０ 

 

２  会  場：鎌ケ谷市役所６階 第１・２委員会室 

 

３  出 席 者：①委員 １０名   

菅野勝利会長、塙正浩副会長、古瀬洋司委員、片平房子委員、 

稲葉祐美委員、須田康子委員、森一夫委員、皆川洋子委員、 

鈴木和子委員、秋元晴彦委員 

       ②事務局 ４名  

中川クリーン推進課長、富田クリーン推進課長補佐、焼貝業務係長、櫻井

主事 

       ③説明員 １名 

道路河川管理課 荒木主査補 

 

４ 傍聴者  なし 

 

５  会 議 

   会議に先立ち、子ども会育成会連絡協議会及び小中学校長会から新たな委員の推薦

があり、それに伴い委嘱状交付式を行った。 

議事録署名人の選出：名簿登載順により片平房子委員、稲葉祐美委員を選出 

その後、第２回協議会を開催。 

会長を議長として議事進行。 

議題に先立ち、道路河川管理課より道路愛護団体の制度について説明があった。 

 

 その他（１）「道路愛護団体」制度の紹介について 

    道路河川管理課の職員から道路愛護団体の制度について資料５のとおり説明 

    会 長：ただいま道路河川管理課よりご説明がありました。何かご意見ご質問等

がありますか。 

    委 員：草花の準備は各団体が用意するのか。 

管理課：そのとおりである。 

委 員：自治会で活動を行っているが、除草した草が回収されないことがある。 

委 員：市の事業なのに保険等の適用がないのか。 

管理課：いろいろ調査をしたが、報償費を支払っているので適用できる保険がな

い。 

委 員：この度、市民活動推進課から市民活動総合保険制度の話があったようだ

が、この制度は適用できないのか。 

管理課：再度、内容の調査を行い事務局へ報告する。 

      →説明は終了し、道路河川管理課職員は退出。 



議題（１）ごみの散乱のない快適なまちづくりキャンペーンについて 

   事務局より平成２９年度ごみの散乱のない快適なまちづくりキャンペーンについ

て資料１のとおり説明 

   会 長：ただいま事務局よりご説明がありました。何かご意見ご質問等がありま

すか。 

   委 員：異議なし。 

     →その他、異議なく承認される。 

 

議題（２）リサイクルフェアについて 

   事務局よりリサイクルフェアの日程、内容について説明 

   会 長：ただいま事務局よりご説明がありました。何かご意見ご質問等がありま

すか。また、リサイクルフェアに参加できる委員はいらっしゃいますか。 

   委 員：参加する時間は何時から何時までになりますか。４時くらいになります

か。 

   事務局：そんなに遅い時間にはなりません。ご連絡差し上げます。 

→１０月２８日に須田康子委員、皆川洋子委員、安東羑紀子委員＊１、塙副

委員長が立候補し、１０月２９日に鈴木和子委員、稲葉祐美委員が立候

補した。 

→その他異議なく承認される。 

 

議題（３）鎌ケ谷市廃棄物減量等推進審議会委員の推薦について（資料２） 

鎌ケ谷市廃棄物減量等推進審議会委員の任期満了に伴い推薦委員の選出を行った。 

互選により古瀬洋司委員を推薦することとした。 

 

議題（４）鎌ケ谷市ごみの散乱のない快適なまちづくり推進団体等表彰要領第６の２の

改正について（資料３） 

事務局より鎌ケ谷市ごみの散乱のない快適なまちづくり推進団体等表彰要領第６

の２の改正について経緯の説明を行った。 

   会 長：平成２９年１月２７日に開催された平成２８年度第４回鎌ケ谷市環境美

化対策推進協議会において、表彰内定の団体について事務局から説明があ

った際にお話しさせていただいた。各委員の意見を伺いたい。 

   委 員：同じ人がずっと団体に所属している訳ではないと思う。新しい人が団体

に加入してもらっても、表彰ができない状況になってしまうのはどうかと

思う。 

   会 長：では、鎌ケ谷市ごみの散乱のない快適なまちづくり推進団体等表彰要領

第６の２については、削除をすることでよろしいでしょうか。 

   委 員：それでよろしいと思います。 

 

報告（１）平成２９年度ごみゼロ運動の実施結果について 

事務局より資料４に基づき平成２９年度ごみゼロ運動の実施結果について説明し



た。 

 

その他特に質疑等なく閉会 

 

＊１ 安東羑紀子委員は当日欠席でしたが、皆川洋子委員からリサイクルフェアに参加する

件について安東羑紀子委員から託されており、皆川洋子委員から参加する旨の説明があ

りました。 

 

会議録署名人の署名 

 

以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証するために次に署名する。 

 

平成２９年 ７月１１日 

氏名  片平 房子       

 

氏名  稲葉 祐美       


